L'engagement de la FIEEC

La filière électrique s'implique fortement depuis des années pour proposer un marché électrique sûr, sain et loyal au service de la sécurité des installations électriques en France, en Europe et dans le monde

Dans le domaine électrique, la lutte contre la contrefaçon est un enjeu stratégique car, au-delà des incidences économiques et sociales pour les industries du secteur, les produits contrefaisants et non conformes peuvent conduire à des conséquences très graves pour les utilisateurs (incendies, électrocutions,...).

La contrefaçon de matériel électrique constitue donc avant tout une question de santé publique

